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はじめました

事 業 案 内
  新型コロナウィルスの影響拡大により、オリンピックが

延期になるなど緊張感が高まってきており、自粛要請によ
る経済的損失も今後更に拡大するとされております。
　今現在、私たちができることは被害が拡大しないように
不要不朽の外出を控えることですが、事態が好転に向かい
始めた際には「ＳＤＧｓ」を意識したまちづくりが非常に
大切になるのではないでしょうか。世界中が危機になって
いるからこそ、地域で持続可能なまちを目指し、関係各所
とパートナーシップを組み難局を乗り越えていくことで
今後豊岡が力強いまちとして成長しつづけることができ
ると思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　（拡大広報特別室）

編 集 後 記

3月第1例会

じゃがいもクラブ

3月13日（金）

於：豊岡市民会館会館棟ギャラリー1・2

於：ローズウッドゴルフクラブ

ホスト：LOM未来確立特別委員会

18:30～21:30

2020年

3月17日（火）
2020年

委員長を影ながらに支える副委員長。

頑張る４人にインタビュー！

コロナウィルスで自粛中特別企画！
テーマ「副委員長として 4ヶ月経過して何を感じましたか？」

     過日、3月 17 日にローズウッドゴルフクラブにて、2020 年第 2回じゃがいもコンペを開催致しました。OB16
名現役 6名計 22 名の参加を得て、天候にもめぐまれ温かい気候の中、和気あいあいの雰囲気で終わることができ
ました。尚、優勝の栄冠は垣谷泰司OBが獲得されました。

優　勝　垣谷　泰司OB　（G95　H30　N65）
準優勝　吉尾　甲介OB　（G81　H10　N71）　
3  　位　太田　明英OB    （G93　H21　N72）

じゃがいもクラブ支配人　岡村将志

新型コロナウィルス感染防止のため
活動を自粛させていただきます。
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LOM未来確立特別委員長

LOM未来確立特別委員会

希望ある地域創造委員会

会員開発委員会

総務委員会

小森弘詞

　3月第 1 例会内にて勉強会「創立 60 年を前に～過去、現在、そして未来へ～」を LOM未来確立特
別委員会ホストのもと開催しました。
　在籍年数の短期化が進み、周年未経験者が過半数を占める状況であっても、素晴らしく有意義な
60 周年を迎えるために、その意義、知識、意識を共有するための事業構築を行いました。
　まず豊岡青年会議所の輝かしい歴史を学ぶことから始め、周年事業の意義やこれまでの周年時の様
子などを伝えることで、これから迎える 60 周年について過去から現在、そしてこの先の未来をも意
識できるような内容になったと思います。そして、50 周年時に理事長をご歴任された大西伸弥歴代
理事長から本勉強会のためにお寄せ頂いた現役メンバーへの熱いメッセージ動画により、これから迎
える 60 周年に向けて、メンバー一同、気運が高められたことと思います。
　我々の活動を支えて下さる多くの方々への感謝や敬意を表する機会として、そして、我々の活動の
未来をお示しできる好機としても、素晴らしい 60 周年が迎えられるよう、引き続き取り組んで参り
ます。

副委員長になって変わってきてる事は今まで他人事だと思っていた事を自分事に捉えれるよう
になってきた事です。
　自分事に捉える事で、調べたり聞いたりして目の前の壁に立ち向かっていく行動力と責任感
が出てきました。
　また、JC と仕事を両立させるために時間の使い方を工夫できるようになりました。

　1 月から新会員が委員会メンバーに加わり、新会員にとって委員会の中で一番に相談しても
らえる副委員長であるよう、努めてまいりました。一方で自分が新会員の模範となるような態
度や姿勢を見せることができているか、日々プレッシャーを感じています。
　一番大きな事は周りのメンバーと協力し、連携を取りながら一つの目的に向かって取り組む
からこそ感動が生まれ良い事業ができるんだなと身を持って感じさせていただいています。

　副委員長になってから苦労した点は委員長の目線になって物事を考えていかないといけない
ことです。昨年は委員として委員長の指示を忠実にこなしてれば何とかなりましたが、副委員
長の仕事は委員長の意志を汲み取って先手を打つつもりで行わないと委員会活動自体が後手に
回ってしまいます。そのため、自分が委員長だった場合どうするか、という視点は副委員長の
仕事をする上で不可欠なことと思います。

　LOM 未来確立特別委員会の副委員長を拝命し、小森委員長の下で副委員長としての役割をご
指導いただき、個々の活動のみならず委員会全体、そして LOM 全体の姿や動きを考え活動する
ように意識の変化がありました。
　LOM 全体の価値を向上させるには、個々の成長は言うまでもありませんが、LOM 全体として
成長し続けることが重要であることに改めて気付きました。LOM の価値向上に少しでも、寄与
できるように活動していきたいと思います。

３分間スピーチ　川戸君 ３分間スピーチ　岡村君 理事長挨拶

周年事業についてディスカッション 内容発表　改田君

閉会挨拶　若宮副理事長 小森委員長

岡村　将志君

宿院　崇史君

川嶋　祐紀君

長谷阪　英之君
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